

Colapso en los Servicios Sociales de Madrid: 5.000 peticiones de ayuda al día

Escrito por javi.c - 27/06/2012 17:00

Se declaran al borde del colapso. Son más de 5.000 peticiones de ayuda al día las que reciben. Hombres, mujeres, familias enteras... la situación de pobreza, exclusión y desempleo actual "es insostenible y requiere de medidas urgentes". Municipios con lista de espera de hasta dos meses para ser atendido por su trabajador social es sólo un ejemplo del desbordamiento que denuncian desde el Colegio Oficial de este sector.

Reconocen que se les va de las manos y por ello centralizan sus esfuerzos. La manzana de la discordia son las ayudas de emergencia. Así como las de Renta Mínima han aumentado, este tipo de ayudas se han mantenido, "al menos en el papel", matizan. De seguir así, un 60% de los solicitantes de esta ayuda no la conseguirán, "sea cual sea la situación que expongan", explican en su informe.

Y es que la bofetada de la realidad les muestra como esos presupuestos sí se han visto reducidos en muchos casos. ¿El problema? "la gestión en los ayuntamientos". Explican que las ayudas parten de la comunidad y que luego son ellos los que se encargan de gestionarlas. Aunque no todos los casos son iguales. Apuntan directamente al consistorio madrileño.

"Según datos del propio ayuntamiento de Madrid se ha producido una reducción del 5% en esta partida con respecto a este tipo de ayudas en concreto". Además, encuentran diferencias palpables entre lo presupuestado y sus cuentas internas. Los trabajadores sociales manejan datos de recortes en los presupuestos de este año que varían, dependiendo del distrito, "de entre el 25% y 45%".

No hay criterios homogéneos en la comunidad, según residas en uno u otro municipio hay diferentes formas de acceso, tiempo y procedimientos para su concesión. Denuncian "recortes en los presupuestos que no siguen ninguna lógica", sino que dependen de la "voluntad política de su municipio", y hablan de "desigualdad y la falta de transparencia".

No obstante, son conscientes de la situación, de los límites, pero apuntan a una normativa "totalmente inadaptada" a la crisis. "La actual puede impedir que una familia deje de recibir una ayuda de emergencia por no haber pagado el Impuesto de Bienes Inmuebles".

Aseguran que las políticas sociales que se están llevando a cabo se olvidan "del principio de justicia y responsabilidad constitucional". Y en este punto, remarcan la situación de las personas que están en una situación de irregularidad en nuestro país. Indefensos. Más allá de normativas y números están las personas. Las historias que les queman día a día y no pueden atender.

No olvidan la falta de personal, lo complica todo aún más. "No se cubren bajas, ni excedencias, ni jubilaciones". Estiman que actualmente hay un trabajador por cada 14.500 habitantes. Para ellos, "el ideal es uno por 3.000 habitantes". En estos momentos, toda una utopía. Sin embargo, se muestran confiados en poder "modificar las estrategias y políticas sociales que apuesten por la garantía de los derechos sociales". Por el momento, habrá que esperar.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/06/27/madrid/1340798495.html>

=====

Re: Colapso en los Servicios Sociales de Madrid: 5.000 peticiones de ayuda al día

Escrito por oka - 28/06/2012 10:28

y de mientras QUIEREN FUNDAR UNA CIUDAD CASINO (con fueros aparte COMO EN LAS VASCONGADAS) donde SEGURO que soltaran permisos para lo que sea y sin soltar un pela

:angry:

=====

Re: Colapso en los Servicios Sociales de Madrid: 5.000 peticiones de ayuda al día

Escrito por javi.c - 28/06/2012 11:00

Pues si lamentablemente aquí siempre pagan el pato los mismos, y a estas cosas es lo que no están llevando las políticas de austeridad a cualquier precio.

=====

Re: Colapso en los Servicios Sociales de Madrid: 5.000 peticiones de ayuda al día

Escrito por PUSETE75 - 28/06/2012 16:20

por el eurocasino mafioso se hace lo que sea, se cambian leyes, normas y todo lo que sea necesario,,total vivimos en una dictadura adormecida y manipuladora,,,,de lo mas importante que se ocupe otro,pobres lacayos....

=====

Re: Colapso en los Servicios Sociales de Madrid: 5.000 peticiones de ayuda al día

Escrito por andreseljedi - 28/06/2012 16:52

Precisamente por eso se quiere poner eurolasvegas, porque dará trabajo, y seguro que todos esos que piden ayuda, están a favro de crear más puestos de trabajo.

Y quien diga que las vegas son prostitución y mafia, no tiene ni idea de lo que dice.

=====